SESION

DEL DIA 30 DE MARZO DE 1821.

Leida y aprobada la Acta de la sesion secreta del dia anterior, se procedió á la votacion para las propuestas que debian hacerse para el Consejo de Estado en la clase de ciudadanos americanos, y resultó elegido por 82 votos D. Miguel de Eizaguirre; habiendo sacado 27 votos D. Jorge María de la Torre, y 19 D. Joaquin Acosta, y repartídose los demás hasta el número de 134, que es el de la totalidad, entre otros varios ciudadanos. Continuándose la votacion, y verificado el primer escrutinio, resultó elegido por 76 votos, número mayor que el de la pluralidad absoluta, D. Jacobo Villaurrutia; habiendo sacado 29 votos el Marqués de Casa-Pizarro y 16 D. Jorge María de la Torre, y dividídose los restantes entre otras varias personas.

Procedióse á la votacion para la sexta propuesta en la clase de europeos, y resultó elegido por 96 votos Don Ramon Gil de la Cuadra; habiéndose distribuido los restantes, hasta el de 108, que componia la totalidad, entre otros ciudadanos.

Verificada la votacion para el sétimo lugar en las referidas propuestas y clase de europeos, resultó elegido en el primer escrutinio por 86 votos D. Juan Jabat; habiendose distribuido los demás, hasta el número de 102, que es la totalidad, entre varios ciudadanos europeos.

Se levantó la sesion. = Miguel Martel, Vicepresidente. = Vicente Tomás Tráver, Diputado Secretario. = Estanislao de Peñafiel, Diputado Secretario.

